
PFERDEINSEL JUIST - wie lange noch? 

Unterschriftenliste gegen die Einführung 
von E-Karren/Schleppern auf Juist 

Antrag an den Rat der Inselgemeinde Juist - Spedition Jüchter 

Im Frühjahr 2014 wird es auf Juist eine längst überfällige Kontrolle/Zulassung der Gespanne geben, wie technische 
Überprüfung der Wagen u. Geschirre, sowie Fahrabzeichen für die Fahrer und Gesundheitszustand für Pferde usw.  

Die Firma Jüchter sieht sich nicht im Stande/ist nicht bereit, diese Grundlagen zu erfüllen und hat aus diesem Grund einen  

Antrag an den Rat der Inselgemeinde Juist, auf Zulassung/Umstellung auf Elektroschlepper gestellt.  

Über diesen Antrag wird (vermutlich) in der nächsten Ratssitzung kurzfristig und unausgegoren, am 26.09.2013, 
abgestimmt werden müssen. Die möglichen Folgen und Schäden sind leider nicht absehbar und unkalkulierbar. 

Rückgabe also bitte VOR dem 26.09.2013 direkt im Rathaus oder Kontakt Inka Munier, www.munier-juist.de  

Wir, die Unterzeichnenden, sind besorgte Bürger/Interessierte, die unsere politischen Vertreter auffordern,  

gegen den Antrag der Firma Jüchter und somit die Einführung von E-Karren auf Juist zu stimmen. 

 

Name Unterschrift Strasse, Hausnummer, PLZ, Ort Kommentar Datum 

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

 


